

# Le textile s'invite à Dunkerque 2013, capitale régionale de la culture

L'association Coud'Pouce organisera un grand défilé de mode à la piscine Paul-Asseman de Dunkerque début novembre.

« 2012 a été une grosse année. Nous avons ouvert nos deux magasins, Le Studio et Le Bon Filon, et beaucoup communiqué autour de notre carte de vœux et de notre logo que nous avons travaillés avec la fondation Gloriamundi, dit Laurent Vanrechém, président de l'association Coud'Pouce. Nous retrouverons les photos réalisées par Manuel Lagos Cid, grâce à Gloriamundi, du 1<sup>er</sup> au 9 octobre, à travers une exposition à l'hôtel de ville. »

L'association, qui a pour vocation de faciliter le retour à l'emploi, a accompagné 296 personnes en 2012. Parmi elles, vingt femmes qui ont participé au chantier d'insertion textile et découvert, encadrées par le styliste Cédric Neuville, l'activité de recyclage du textile et les métiers de couturière ou encore de vendeuse en prêt-à-porter. Cette activité va continuer à s'étoffer avec le lancement d'un partenariat avec KFB, un opérateur textile de Boulogne-sur-Mer.



L'année 2012 de Coud'Pouce a été marquée par la série de photos artistiques sur l'association et réalisées par Manuel Lagos Cid.

qui mettra à la disposition de Coud'Pouce des containers « L'Habit Box » pour collecter des vêtements et autres tissus usagés. KFB aidera aussi Coud'Pouce à monter un atelier de découpe de chiffons.

Même si Coud'Pouce a un effectif

de 37 personnes (dont sept embauches dans le cadre de ce partenariat), le renfort de jeunes en service civique sera bienvenu. Laurent Vanrechém explique : « Cette année, on en accueille douze dont huit au service de la ville (deux à la sensibilisation à la santé, deux à

la sensibilisation de la jeunesse, deux à l'environnement, et deux aux personnes âgées) et quatre au service de Coud'Pouce (deux pour les relations aux entreprises et deux à la communication). »

Outre les vêtements d'occasion et les habits relookés, l'association propose des créations originales comme le doudou « Dounop » conçu par les salariés à partir de matières 100 % recyclées et dont le nom de marque est déposé à l'INPI (Institut national de la propriété industrielle).

Enfin, dans le cadre de Dunkerque, capitale régionale de la culture, Coud'Pouce organisera un défilé de mode à la piscine Paul-Asseman, à Dunkerque. Ce projet, intitulé « Reflets du monde » est animé par Brigitte Mounier de la Compagnie des mers du Nord. ■

► Exposition des photos de Manuel Lagos Cid du 1<sup>er</sup> au 9 octobre à la mairie de Coudekerque-Branche. Représentations du défilé de mode « Reflets du monde » à la piscine Paul-Asseman, à Dunkerque : le vendredi 1<sup>er</sup> novembre à 20 h 30, le samedi 2 à 20 h 30, le dimanche 3 à 16 h. Site : [www.coud-pouce.org](http://www.coud-pouce.org)